



## ■ RECONOCIMIENTO



Carlos Palomeque durante el acto de investidura en Lima.

## Palomeque, investido doctor honoris causa en Lima

**L.G.**

El catedrático de Derecho del Trabajo y director de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Manuel Carlos Palomeque, ha recibido el doctorado honoris causa por la Universidad Na-

cional Mayor de San Marcos en un acto celebrado en Lima. La universidad peruana ha destacado su papel como científico social y especialista sobre temas de trabajo y seguridad social, así como autor de libros de referencia.